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2015年8月6日（木）  曇り  第6回　　

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～ロータリー新クラブ結成推進月間～第1707回例会
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司 会

斉 唱

ゲ ス ト

ビ ジ タ ー

宮澤伸光会場委員

「君が代」「奉仕の理想」

米山奨学生　徐凌歓さん

名古屋名駅RC　西川達郎さん

会長挨拶 伊藤豪会長

会員66名　出席40名  （出席計算人数46名）

出席報告

出席率　74.1％ 7月30日は補填により 84.2％

　8月に入りました。猛暑日と熱帯夜が続いて

います。体調管理・維持には十分気をつけま

しょう！！

　8月のロータリー特別月間は、現在までは、

「会員増強・拡大月間」でしたが、RI本部より7

月28日に連絡があり「会員増強・新クラブ結成

推進月間」に変更になりました。

　7月17日に地区会員増強セミナーに行ってきました。その中で加

藤ガバナーは、2760地区は今まで日本で一番会員数の多い地区で

あったが、2750地区に5名負けたので残念であるとおっしゃいまし

た。また、それを受け、会員数5000名を目指したいとのことでした。

　地区増強委員長は、「楽しいクラブ造り」｢魅力あるクラブ運営 」

｢退会防止」等は皆さん一人一人の協力がなくては出来ないので、ど

うぞよろしくお願いいたしますとおっしゃっておりました。

　話題を変えますが、先日、津島の天王祭りに久しぶりに（30年ぶ

り程）行って参りました。天王祭りは、津島神社の祭礼として600年

近く続いているそうです。その起源は南北朝時代に津島に逃れてき

た南朝方を守る津島武士が北朝方の武士を船遊びに誘って討ち果

たしたとか、諸説あるそうですが、定かではありません。しかし長禄3

年（1459年）の記録が残されており、それ以前から行われていたこ

とは間違いないそうです。弘治4年（1558年）織田信長が見学した

のをはじめ、豊臣秀吉や尾張藩主が頻繁に見学していたそうです。

昭和55年には、国の重要無形文化財に指定され、さらにユネスコ無

形文化財候補にも挙がっています。

　宵祭りと朝祭りがありますが、宵祭りを見てきました。打ち上げ花

火を見た後、午後9時過ぎに、屋形中央高く真柱を立て、1年の月

数、正面にひと月日数の提灯や絹灯籠等、約500個の提灯を掲げた

5艘のまきわら船が、津島楽を奏でながら丸池に漕ぎ出て、灯りが川

面に映る様は、幽玄の極みでした。

　東北地方では、3大祭り、ねぶた祭り、竿燈祭り、花笠祭りや仙台

七夕祭り等と共に、打ち上げ花火大会が行われています。お祭りっ

て、いいものですね！！

梅村昌孝幹事

佐治寬行出席副委員長

幹事報告
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7月31日は88回目の誕生日で米寿を迎えました。丈夫な体に産ん

でくれた両親に感謝しております。8月1日は妻の誕生日で、きれい

な花を有難うございました。

8月1日は私の誕生日です。1922年生まれです。

8月8日は妻の誕生日です。随分長くなりました。

イニシエーションスピーチの機会を頂き有難うございました。

鈴木さん、田中さんありがとうございました。長谷川さんイニシエー

ションスピーチ楽しみにしています。

田中宏さんのお蔭で、延平より2人の学生を迎えることが出来そう

です。長谷川隆さん、卓話楽しみにしてます。

1日の夜、鈴木淑久さんに大変お世話になりました。お陰様で、子

どもたちも前向きにホームステイの受け入れを考えてくれました。

ありがとうございます。

長谷川さん今日のイニシエーションスピーチよろしくお願いします。

野崎さん、ホールインワン祝賀会大変お世話になり、有難うござい

ました。先週欠席しましたのでお礼が遅れました。

長谷川さん、イニシエーションスピーチ楽しみです！！

内田久利さんには大変お世話になっています。感謝。

鈴木　圓三さん

江口　金満さん

加納　　裕さん

長谷川　隆さん

梅村　昌孝さん

鈴木　淑久さん

田中　　宏さん

湯澤　勇生さん

岩本　成郎さん

湯澤　信雄さん

市岡　正蔵さん

ニコボックス 佐治寬行ニコボックス副委員長
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・

8月6日（木）13：40から第2回理事会をヒルトン名古屋9階「こと

ぶきの間」にて行います。

8月13日（木）は休会です。

事務局のお盆休暇は8月10日(月）～14日（金）となります。



　5月にこの名古屋瑞穂RCに入会させていただきました長谷川隆

です。この度は、イニシエーションスピーチの機会を頂き、感謝申し

上げます。

　私は昭和28年、春日井市の生まれです。11年前に大学病院を辞

め、地元で医院開業しました。小中学校は地元でしたが、高校は明

和高校で、大学は北海道大学に入学しました。中高・大学とサッカー

ばかりしており、今でもこの時の体力が残っているようです。大学で

は冬は雪の中で寒さに負けずスキーをしておりました。

　卒業しても名古屋に戻ることはなく北大病院で勤めていました。

私の専門は形成外科です。今でこそ多くの病院でこの診療科が増

え、ご存知の方も多いのですが、当時は

国内に東大・長崎と北海道大学病院の

3箇所にしかありませんでした。何時も

整形外科と間違われ、何をしてるの、ど

う違うの？と言われ、友人には食ってい

けるのか？とも言われていました。今は

選んで良かったと思っていますが、当時

は他の診療科を羨ましく思っていました。

　なぜこの科を選んだかと言いますと、医学部の学生は卒業前に

色々な科を実習します。私は当初、小児科医になろうと思っていた

のですが、大学病院の小児科に入院中の子供達は非常に重症な

子供達ばかりで、担当した赤ちゃんも残念ながら良くならず、落ち

込んでばかりいました。たまたま隣の病棟が形成外科病棟で、こち

らに入院している赤ちゃんは、多くは先天奇形とアザの赤ちゃんで

す。皆、最初は両親が落ち込んでいても、手術後は喜んで退院して

行かれるのを見て、これだと思い入局しました。以後ずっと手術と

レーザー治療を行っています。

　北海道では、札幌の他は函館、旭川、美唄、釧路に転勤で住んで

いました。道内は色々行きましたが、自慢は北海道の海岸線を歩く

ことができる、全ての先端まで走破したことでしょうか。

　名古屋に来てからは、大学病院、中京病院で後輩の指導と手術ば

かりしていたものですから、趣味はあってもする時間があまりありま

せんでした。

　家族は妻と息子が3人ですが、3人ともそれぞれ独立し、孫も3人

おります。趣味は3年前に始めたゴルフですが、まだまだ何処に飛ん

で行くかはボールに聞いてくれという状態ですので、今は一打でもス

コアを縮めたいと励んでいます。

　私事ですが、昨年新築したクリニックの横に、300年ほど前の立

派な旧家があります。此処は国道19号線沿いで、名古屋から中山道

の多治見に向かう下街道の宿場であり、昔は旅籠でした。当時の建

築様式を残す貴重な建物で壊すわけにもいかず、庭の草取りをしな

がら、クリニック経営より、このお屋敷の維持の方が難しいと思う今

日この頃です。

　RCの中で、まだまだ自分が何をしたらよいかも解っておりません

が、多くの皆様とふれ合い会話を通じて、奉仕活動につなげられる

様努力して参ります。今後ともよろしくお願いいたします。

ポールハリスフェロー表彰

長谷川隆さん卓話

　長谷川隆さん、北岡寿人さん、村上学さん、中野健二さん、鈴木実

さん、鳥山政明さんの6名がポールハリスフェロー表彰をされ、伊藤

会長より記念品を贈呈されました。
岩田修司直前会長

米山功労者表彰
　長谷川隆さん、北岡寿人さん、中野健二さん、鈴木実さん、鳥山政

明さんの5名が米山功労者表彰をされ、伊藤会長より記念品を贈呈

されました。

例会のご案内

森の防潮堤プロジェクトの現状

近藤茂弘さん

テ ー マ

会員卓話
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■次週の卓話 8月20日（木）　

ヒルトン名古屋4階「桜の間」

18：00～20：00

場 所

時 間

：

：

■次々週予定 8月27日（木）　なごやか夜間例会　

■今週 8月13日（木）　

定款第6条第1節(c)の規定により休会

イニシエーションスピーチ

江口　金満さん　鶴田　　浩さん　佐藤　善乙さん
森　　裕之さん　山田　鎮浩さん　広瀬　弘幸さん

8月誕生日おめでとう
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